

# *Sergueï Lavrov condamne l'ingérence étrangère et le double standard contre le Venezuela*

---



Moscou, 6 février (RHC)- Le ministre russe des affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a condamné aujourd'hui l'ingérence étrangère, les tentatives de déstabiliser la situation au Venezuela et l'application de double standard.

« Nous nous prononçons pour que toute crise interne soit réglée dans le cadre constitutionnel conforme aux lois et à travers le dialogue entre toutes les forces politiques » a souligné Sergueï Lavrov.

« La communauté internationale ne doit en aucune façon s'immiscer dans ce processus mais, au contraire, elle doit appuyer la création de conditions pour le dialogue en respectant la Constitution » -a-t-il ajouté-.

Dans le cas du Venezuela, l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines et le Saint Siège ont contribué à ce dialogue et nous exprimons notre solidarité avec ce type de démarches » -a-déclaré le chef de la diplomatie russe-.

Sergueï Lavrov a ajouté que cependant, la Russie a trouvé bizarre l'attitude des opposants au gouvernement vénézuélien qui sont majoritaires au parlement, qui, non seulement ont refusé de participer

à ce dialogue mais qui ont aussi lancé un appel à la désobéissance civile.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/120714-serguei-lavrov-condamne-lingerence-etrangere-et-le-double-standard-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**